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OGGETTO: Convocazione conferenza dei capigruppo. 

 

Presidente: Invito i Consiglieri a prendere posto in aula e le persone che non sono 

Consiglieri comunali sono pregate di alzarsi dal banco dove sono seduti i Consiglieri. 

Buonasera a tutti. Dottoressa Boccato per cortesia fa l’appello. Grazie. 

 

Il Segretario Generale procede con l’appello nominale per la verifica dei Consiglieri 

presenti(10 presenti) 

 

Presidente: E’ arrivato anche il Sindaco. 

 

Dott.ssa Boccato: 11 presenti…il numero è legale. 

 

Presidente: Hanno risposto Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, 

Battilocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, 

Garau Roberto, Leccesi Angelo, Moretti Filippo, Penge Stefano. Il numero è legale. 

Sospendo il Consiglio per un quarto d’ora e convoco la conferenza dei capigruppo. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Premiazione Matteo DeSanti.  

 

Presidente: Allora, riprendiamo i lavori del Consiglio comunale. Dottoressa Boccato per 

favore, fa l’appello. 

 

Il Segretario Generale procede con l’appello nominale per la verifica dei Consiglieri 

presenti(11 presenti) 

 

Presidente: Grazie Dottoressa. Prima di iniziare i lavori del Consiglio comunale, abbiamo 

l’onore di avere tra noi in aula consiliare il vice campione europeo Matteo DeSanti, nei 

campionati europei che si sono svolti in Spagna di pattinaggio artistico. Prego di 

avvicinarsi qua vicino e passo la parola all’Assessore Ascani. Prego, prego si avvicini. Un 

applauso prima di tutto a questo giovane e bravo atleta. Congratulazioni. 

 

Applauso dei presenti in Aula 

 

Presidente: Prego Assessore Ascani. 

 

Ass. Ascani: Si! Come abbiamo preso questa abitudine di dare un riconoscimento ai nostri 

atleti del territorio, anche Matteo DeSanti, che è atleta della Skating Club di Ladispoli, si è 

distinto in Europa, specialmente in Spagna, nella sua specialità che è pattinaggio artistico. 

Dietro questo successo di questa medaglia d’argento, sicuramente c’è un grande sacrificio, 

poi ci spiegherai qualcosa. Io sono veramente onorato di avere veramente questi atleti a 

Ladispoli. Questo sport che sta crescendo, il pattinaggio, in questi ultimi anni ha fatto 

passi da gigante. Dobbiamo rendere merito anche, giustamente, a Federica Manin che è 

un’insegnante tenace dura. Io assisto a volte ai vostri allenamenti e la sento strillare, ma 

evidentemente poi i risultati ci sono. Quindi un bravo a Lei  e un grandissimo bravo a te. 

Un grandissimo applauso Matteo. 

 

Applauso dei presenti in Aula 

 

Presidente: Grazie. La parola al Sindaco. 

 

Sindaco: Si. Allora. Lo premiamo direttamente con i complimenti di tutta la città. Aspetta 

vengo di la. 

 

Applauso dei presenti in Aula 

 

Presidente: Matteo, se ci vuoi dire due parole sulle tue impressioni sul tuo lavoro. Si 

prego accomodati a un microfono…si, si anche qua. 

 

Matteo DeSanti: Vi ringrazio a tutti di questo pensiero. E’ stato un risultato che non mi 

aspettavo perché non stavo molto bene fisicamente e quindi sono partito senza aspettative, 

che è stata la cosa migliore. Ho usato più il cervello che le gambe, questa volta e mi è 

servito per ottenere questo risultato importante, anche perché sono in categoria senior, 

sono un primo anno, quindi è un risultato molto importante per me. Nel 2006 già vinsi il 
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titolo Europeo come categoria junior, quindi anche ripresentarmi in campo internazionale 

ad ottimi livelli è stato gratificante, moltissimo. E poi basta. Mi auguro di arrivare a un 

mondiale, anche il prossimo anno di lavorare per un mondiale. Me lo auguro. E’ l’ultima 

tappa diciamo. E’ la tappa decisiva. 

 

Applauso dei presenti in Aula 

 

Presidente: Auguri da parte di tutto il Consiglio comunale. Porta alto il nome di 

Ladispoli. Grazie. Grazie a te. 

 

Matteo DeSanti: Buon proseguimento. 

 

Presidente: Grazie. 

 

Applauso dei presenti in Aula 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  4 

OGGETTO: Comunicazione del Sindaco. 

 

Presidente: Allora Consiglieri, mi chiede la parola il Sindaco. 

 

Sindaco: Si. Rispetto all’O.d.G. di questa sera. La documentazione che riguarda il 

bilancio, il consuntivo è stata discussa oggi. Il materiale è stato distribuito in tempi che 

non consentono la votazione di questa sera, quindi i capigruppo hanno già deciso la data 

del prossimo Consiglio comunale. Quindi di fatto questa sera il Consiglio comunale non si 

svolge per dar tempo ai Consiglieri comunali di approfondire gli atti che riguardano sia 

l’Azienda Speciale ALA Servizi sia il bilancio consuntivo del Comune di Ladispoli. 

 

Presidente: Grazie Sindaco. Quindi a seguito di queste dichiarazioni, come in accordo con 

i capigruppo, arriverà una nuova convocazione, prossimamente verrà convocato dal 

vicePresidente Voccia stante la mia assenza e quindi se non ci sono interventi su queste 

parole del Sindaco possiamo…chiudere il Consiglio comunale adesso. Nessun intervento! 

Buonaserata a tutti.--------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


